

Wir trauern um unseren Mitarbeiter, Kollegen und Freund

Uwe Weidenmüller

der am 18. Mai 2020 nach schwerer Krankheit im Alter von 61 Jahren verstorben ist.

Uwe Weidenmüller war seit Dezember 2005 in unserer Logistik tätig. Er hat sich in den vielen Jahren seiner Zugehörigkeit zu unserem Unternehmen als stets einsatzbereiter und zuverlässiger Mitarbeiter ausgezeichnet, der als vorbildlicher Teamplayer sehr geschätzt war.

In dankbarer Anerkennung nehmen wir Abschied von einem immer loyalen Mitarbeiter. Seine positive Lebenseinstellung und sein Optimismus werden uns immer in Erinnerung bleiben. Unsere herzliche Anteilnahme gilt seiner Frau und seiner Tochter.

**Geschäftsleitung, Betriebsrat und Mitarbeiter
der Adolf Würth GmbH & Co. KG**

Künzelsau, den 23. Mai 2020